

Am 17.05.2023 gab es in der Schule ein von der Oberstufe organisiertes Projekt mit dem Namen Show your Talent «zeige dein Talent».

Mein Bericht handelt vom Atelier, Gesundes Znüni. Im Atelier Gesundes Znüni haben fünf Kinder teilgenommen. Das Atelier startete um 08:20 in der Küche des



Bodenschulhauses. Das Atelier startete mit einem Willkommensspiel. Dann ging es um die Theorie wo erklärt wurde, was gesund ist und was nicht. Dazu mussten die Kinder als erstes verschiedene Sachen, die im Schulzimmer verteilt waren ordnen nach gesund oder nicht gesund.



Um 08:45 Uhr startete der nächste Teil des Ateliers. Die Kinder hatten zwanzig Minuten Zeit, aus verschiedenem Obst und Früchten eine Figur, ein Auto oder Sonstiges zu machen. Sie hantierten mit stumpfen Messern und schniderten die Früchte auf dem Schneidebrett. Als die Kinder fertig waren, gab es eine Bewertung. Jedes Kind konnte jede Figur bewerten.

Als die Bewertung der Figuren fertig war, gab es zur Abwechslung ein kleines Spiel. Das Spiel heisst Montagsmaler. In diesem Spiel geht es darum, dass eine Person etwas zeichnet und die anderen Kinder müssen es erraten.

Nach der Pause haben die Kinder noch ein Dip Rezept ausprobiert um ihr Gemüse zu essen. Anschliessend haben die Kinder ihre Kreationen gegessen. Die Kinder haben mir gesagt: „ihnen hat das Atelier sehr gefallen“. Es war ein sehr Abwechslungsreiches und interessantes Atelier.



Das ist der Gewinner der Auswertung.
Ein Schmetterling.